

Maes soutient les associations et les clubs belges en leur offrant 123 900 €

*1719 associations ont rassemblé plus d'1,2 million de capsules Maes*

**Avec son nouveau slogan 'Maes, faites-en toujours plus', le brasseur belge a encouragé les consommateurs à s'investir à fond au bénéfice de leurs associations. Ces derniers mois, des associations belges ont suivi la devise '[Amaessez des euros pour votre club](#)' et reçu jusqu'à 1.000 euros. Comment ? Tout simplement en collectionnant un maximum de capsules et de languettes de bière Maes.**

Ce n'est pas nouveau, de nombreuses associations éprouvent des difficultés financières. Heureusement, elles peuvent compter sur le soutien de leurs membres car les Belges apprécient toujours de se retrouver. Maes a mené une enquête auprès de 1.000 Belges afin de mesurer l'attachement de ceux-ci à leurs associations et à leurs clubs. Plus de trois quarts des personnes interrogées (76 %) trouvent que la vie associative joue un rôle important, voire très important. Une majorité d'entre elles (88 %) est par ailleurs prête à prendre des initiatives pour soutenir ces associations.

### **1,2 million de capsules**

Au total, Maes a reçu la candidature de pas moins de 1.719 associations. Celles-ci ont rassemblé leurs forces et récolté plus de 1.239.000 capsules et languettes. Une belle performance ! [Cliquez ici](#) pour découvrir en pratique tout ce qu'il est possible de faire avec les capsules et les languettes collectées.

*« A l'heure actuelle, nous recevons encore des paquets de capsules et de languettes. Leur nombre va encore augmenter dans les prochains jours », explique Lies Eeckman, Marketing Director chez Alken-Maes.*

### **La province du Flandre Occidentale est en tete**

C'est la province du Flandre Occidentale qui compte sans aucun doute le plus grand nombre de membres attachés à leur club. Pas moins de 339 associations du Flandre Occidentale se sont inscrites à l'action et ont vaillamment récolté capsules et languettes. Les clubs de la province d'Anvers les suivent de près.

*« Comme brasseur, nous avons conscience que les clubs et les associations jouent un rôle social important dans la vie des gens. Notre bière rassemble et c'est cet élément unificateur que nous voulons continuer à apporter. Pour nous, l'investissement dans de telles actions est donc crucial », confirme Lies Eeckman.*

## **À propos de Maes Pils**

Alken-Maes est le numéro deux et le challenger innovant par excellence sur le marché belge de la bière. Des marques de pils comme Maes et Cristal, Desperados, les bières d'abbaye Grimbergen et Affligem et plusieurs bières spéciales comme la Mort Subite constituent le portefeuille attractif et bien équilibré d'Alken-Maes. En outre du siège principal à Malines, Alken-Maes dispose de trois brasseries à Alken, Opwijk et Kobbegem, et trois plateformes de distribution à Grimbergen, Wellen et Middelkerke. Alken-Maes a un effectif d'environ 500 personnes, et produit un volume annuel de 1,4 million d'hectolitres, représentant un chiffre d'affaires de 200 millions d'euros.

***Une bière brassée avec savoir, se déguste avec sagesse***